

DIE SILBERNEN BÜCHER

Unter den Publikationen klassischer Kunst nehmen die „Silbernen Bücher“ des Berliner Verlages Woldemar Klein einen hohen Rang ein.

Sie bringen Werke klassischer Kunst in hervorragenden farbigen Wiedergaben und stellen den Tafeln Einführungen voran, die, von ersten Kennern geschrieben, besonderen Wert in sich tragen.

Nimmt man noch den niedrigen Preis von 2.80 Mark hinzu, so darf man vollauf behaupten, daß es schwer sein würde, ein gleich schönes Geschenk für Freunde hehrer Kunst zu nennen.

Sich in die erhabenen Schönheiten deutscher Kunstschöpfungen zu versenken, ist und bleibt ein inneres Kräfteschöpfen, das wir gerade in diesen Zeiten nicht entbehren können.

Dr. Josef Hofmann
in der Kölnischen Volkszeitung, 11. 9. 1939

WOLDEMAR KLEIN • BERLIN